
Renan FUCHS Suite :  

Je ne suis jamais rentré dans le moule, d'où des difficultés scolaires, alors que j'ai toujours 

été très sociable, bien qu'extrasensible. Spontanément les enfants et les adolescents 

venaient vers moi et les bébés que je prenais dans mes bras s'apaisaient. Je me suis donc 

orienté vers la petite enfance et l'animation. 

Je suis très investi dans l'associatif autour de l'enfance et de l'éducation populaire 

(planning familial, Café des Z'enfants, garage associatif...). 

  

J'ai rencontré le chamanisme par la voie Lakota il y a deux ans et demi. Cela m'a apporté 

des réponses, de l'apaisement ; de très belles rencontres. Mon premier but dans la vie est 

d'être libre et le chamanisme m'amène petit à petit à la liberté que je recherche. 

C'est avant tout la curiosité qui m'amène à la Rencontre au cœur du sacré, la curiosité de 

nouvelles rencontres, de découvrir d'autres formes de chamanisme et l'envie d'honorer la 

confiance de Corine. 

 


